



Betreff: Stromrechnung/en per Portalzugriff und Nutzung von Internetdiensten

Sehr geehrtes Mitglied,

aufgrund der Empfehlungen der höchsten Stromaufsichtsbehörde ARERA sind wir als Energiegenossenschaft Oberland-Rojenbach dazu angehalten, den Versand der Stromrechnungen vom Postweg auf Registrierung in unserem Rechnungsportal umzustellen.

Aus umwelttechnischen Gründen empfiehlt es sich keine Stromrechnungen mehr per Post an Kunden zu verschicken. Kunden die auf einen Postversand der Stromrechnung verzichtet und einen Dauerauftrag als Zahlungsmethode gewählt haben, erhalten von der Energiegenossenschaft Oberland-Rojenbach eine zusätzliche kleine Ermäßigung in der Stromrechnung. Weiteres plant die Energiegenossenschaft Oberland-Rojenbach zukünftig mit Hilfe von Internetdiensten eine direkte und schnelle Kommunikation mit ihren Kunden.

Wir bitten Sie somit höflichst um die Mitteilung Ihrer E-Mail Adresse und Mobilnummer für die Nutzung der oben angeführten Dienste.

Die Zustimmung zur Verwendung Ihrer Kontaktdaten kann jederzeit widerrufen werden.

Für etwaige Fragen stehen wir jederzeit zur

Verfügung. Mit freundlichen Grüßen

Energiegenossenschaft Oberland-

Rojenbach Der Obmann

Johannes Habicher

EINVERSTÄNDNISERKLÄRUNG Stromrechnung/en per Portal und Nutzung von Internetdiensten

Name des Mitglieds:

Steuernummer:

MwSt. Nr.:

E-Mail Adresse:

Telefonnummer:

Als Zeichen der Zustimmung für die Verwendung der angegebenen Kontaktdaten:

Ort/Datum:

der Kunde: